

## GARANTIE LIMITÉE

Tous nos produits sont garantis 1 an\*\* contre tous défauts de fabrication, sur présentation de la preuve d'achat.

**SUR RÉCEPTION, L'INSTALLATEUR OU L'ACHETEUR A L'OBLIGATION D'INSPECTER TOUTE LA MARCHANDISE POUR VÉRIFIER S'IL N'Y A PAS DE DÉFAUTS (DIMENSION ET FINI). SI TOUTEFOIS LE PRODUIT ÉTAIT DÉFECTUEUX, VEUILLEZ NE PAS L'INSTALLER ET AVERTIR IMMÉDIATEMENT LE MARCHAND OU LUXO MARBRE. L'INSTALLATION D'UN PRODUIT DÉFECTUEUX MET FIN SUR-LE-CHAMP À TOUTE GARANTIE.**

À cause des variations attribuables aux matières premières, à l'éclairage et à l'environnement, la teinte de certains produits peut varier de celle illustrée sur le dépliant ou bien de celle vue sur le présentoir. Au fil des ans, la coloration de votre dessus de vanité peut varier et sera jugée comme résultant d'une usure normale. Notre garantie ne s'applique qu'aux produits ayant été suite à une mauvaise installation, serrer manuellement les écrous à la main et utiliser un ciment à calfeutrage. Un serrement excessif des écrous entraînera un craquement de la cuve ET L'ANNULATION DE LA GARANTIE. Les frais de transport et d'installation ne sont pas couverts par la garantie. Tous les produits de marbre synthétique s'entretiennent facilement avec un produit nettoyant doux (sans javellisant). Nous suggérons au consommateur d'utiliser une cire liquide (ex : « Gel Gloss ») qui ajoutera une protection à votre comptoir. Il protégera la brillance plus longtemps. LES RÉCURANTS À BASE DE PRODUITS ABRASIFS DOIVENT ÊTRE ÉVITÉS EN TOUT TEMPS. Utiliser l'eau chaude à 140° F (57° Celsius) maximum.

\*\* Pleine garantie pour les douze (12) premiers mois. Luxo Marbre se réserve le droit d'apporter des modifications sans préavis.

## LIMITED WARRANTY

All our products are guaranteed 1 year\*\* against manufacturing defects upon presentation of the original proof of purchase.

**UPON RECEPTION, THE INSTALLER OR PURCHASER HAS TO INSPECT THE MERCHANDISE (DIMENSION & FINISH) FOR ANY DEFECTS. IF YOU FIND ANY, DO NOT INSTALL AND INFORM IMMEDIATELY LUXO MARBLE OR THE STORE INSTALLING MERCHANDISE WITH SOME DEFECTS VOIDS ALL GUARANTEES.**

The coloration on some products may slightly vary from illustrations and showroom. This is due to the effect of the environment such as the lighting and raw material variations. Over time, the coloration of you countertop might vary; this will be judged as resulting from a normal use. Our guarantee applies on normal handling and use only. The warranty does not apply to bad installation, tighten nut with your hand and use of caulking for seal. Excessive tightening will crack the bowl and will CANCEL THE WARRANTY. Transport and cost, are not included in our guarantee. All culture marble are easy to clean with soft cleaners and we suggest to customer to use liquid wax (like "Gel Gloss") to add a protection to your countertop. It will preserve the finish (the shine) for a longer period. ABRASIVE CLEANER MUST BE AVOIDED AT ALL TIMES. Use of hot water should not exceed 140° F (57° Celsius) max.

\*\* Full guarantee for th first twelve (12 months). Luxo Marble reserve the right to change design and/or specification without notice.

**LUXO**  
**MARBRE**  
MARBLE • MÁRMOL

10, rue Roger Dorais, Saint-Rémi, Qc, Canada J0L 2L0  
t. 450.454.6780 - f. 450.454.7863  
t. 1.800.390.6164 - f. 1.800.390.9290

[www.luxomarbre.com](http://www.luxomarbre.com)

